

Communiqué de Presse

Lettre de Démission de l'UFDD

Après de nombreuses années en qualité de militant puis de Secrétaire Général de l'UFDD, parti politico-militaire de l'opposition présidé par le **Général Mahamat Nouri**, c'est avec regret que j'annonce aux camarades militants ma décision de démissionner du mouvement à compter de ce jour. Cette **démission est irréversible**.

En effet, après des bons et loyaux services dûment rendus à l'UFDD, je n'ai ménagé aucun effort afin de faire triompher les idéaux de notre parti. Cependant, force est de constater ce dernier temps que le Président du parti, en l'occurrence le Général Mahamat Nouri manifestait à mon égard une **rupture totale de confiance**.

Dans une telle atmosphère où règne la méfiance entre le Président et le Secrétaire Général de l'UFDD, un travail harmonieux et efficient est impossible, portant incontestablement préjudices au Parti.

J'estime en toute honnêteté intellectuelle et morale assumer effectivement ma démission de l'UFDD. Cet acte permettrait à mes anciens camarades de poursuivre en toute sérénité le combat au sein du mouvement. Pour ma part, mon engagement et mon combat politique pour l'instauration de la démocratie dans notre pays s'exerceront dans une autre structure.

Je souhaite vivement que l'opposition plurielle puisse transcender tous les multiples clivages, afin de permettre d'instaurer la **paix** et la **démocratie** dans notre pays.

Fait à Paris, le 15 Août 2021.

Le Secrétaire Général de l'UFDD, démissionnaire
Mr Ousmane Hissein

A handwritten signature in black ink, consisting of a large circle containing the letters 'B' and 'H', followed by a long horizontal stroke that tapers to the right.